

News

# Fax-Versand via Internet

15.11.2006 | 12:53 Uhr

**Auf dem Onlineportal der Aadorfer System-Clinch können Anwender ihre Faxe aus dem Webbrowser verschicken.**

[\(ahu\)](#)

Wer seine Nachrichten mit dem Web-Fax-Service von System-Clinch faxen will, braucht laut Serviceanbieterin kein Gerät und auch keine Software-Installation auf dem PC. Anwender können den Nachrichtentext einfach in ein Formular auf dem Portal eintragen. Der Fax-Versand wird den Kunden per Mail bestätigt. Weitere Informationen über den kostenlosen Dienst sind auf der [Webseite](#) von System-Clinch verfügbar.

Quelle: <http://www.computerworld.ch/index.cfm?pid=170&pk=38557&op=nsi>